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先日ご協力いただきました「学校教育に関するアンケート」の結果がまとまりました。

お寄せいただいたご意見を参考にし、来年度に生かしていきたいと思います。 

【質問１】学校教育目標について 

[児 童] [保 護 者]  

   児童は 80％以上が、保護者

は 90％以上が、肯定的な回答

となりました。 

今後も、学校教育目標を意識

した学校運営を行っていきま

す。 

【質問２】学習について① 

[児 童] [保 護 者]  

   児童・保護者ともに、肯定的

な回答が 90％を超えました。 

今後も、分かる授業・楽しい

授業の実現に向けて、授業研究

や研修等を進めていきます。 

【質問３】学習について② 

[児 童] [保 護 者]  

  保護者の肯定的な回答は約

90％となりましたが、児童の

肯定的な回答は、80％を下回

る結果となりました。 

今後は、より一層きめ細かな

学習指導を行っていきます。 

実施日：令和３年１月８日～１月１８日  対象：全児童・全保護者  回収率（保護者）：67.1％ 

方法：質問紙による４段階（   よくあてはまる   あてはまる   あまりあてはまらない 

       あてはまらない）の評価１０項目と、学校評議員会でのご意見を記載しました。 
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【質問４】学校生活について 

[児 童] [保 護 者]  

  児童・保護者ともに、肯定的

な回答が 90％を超えました。 

今後も、子どもが楽しく学校

生活を送ることができるよう

に、努力を続けていきます。 

 

【質問５】あいさつについて 

[児 童] [保 護 者]  

  保護者の肯定的な回答が、80

％を下回る結果となりました。 

今後は、あいさつ活動を充実

させるなど、進んであいさつが

できるような取り組みを進めて

いきます。 

 

【質問６】学校努力点について 

[児 童] [保 護 者]  

  児童・保護者とも、肯定的な

意見が 90％を超える結果と

なりました。 

今後も、道徳授業や、日々の

指導を通して、心の育成を図っ

ていきます。 

 

【質問７】いじめ防止について 

[児 童] [保 護 者]  

  児童・保護者とも、肯定的な

意見が 90％を超える結果と

なりました。 

今後も、いじめの未然防止、

早期発見、早期解決を図ってい

きたいと考えます。 

 

 

 



    

【質問８】学校行事について 

[児 童] [保 護 者]  

 

 児童・保護者とも、肯定的な

意見が 90％を超える結果と

なりました。 

今後も、子どもの成長につな

がるように学校行事をさらに

充実させていきます。 

 

【質問９】安全指導について 

[児 童] [保 護 者]  

  児童・保護者とも、肯定的な

意見が 90％を超える結果と

なりました。 

今後も、子どもの安全を第一

に考え、学校運営を進めていき

たいと思います。 

 

【質問 10】家庭との連携について 

[児 童] [保 護 者]  

  児童は 80％以上が、保護者

は 90％以上が、肯定的な回答

となりました。 

今後も、家庭との連絡を密に

して、よりよい学校づくりに取

り組んでいきます。 

○ 今年度は、コロナ禍の中、様々な工夫をして行事を行っていただき、保護者側とし
ても、とても感謝しております。 

 → 同様のご意見を多数いただいております。様々ご協力ありがとうございました。 
○ 子どもたちがあいさつをしないのが非常に気になります。地域と家庭とともに、全
体での取り組みが必要かと考えます。 

 → 学校でも挨拶指導を行っていきますので、家庭・地域でもご協力をお願いします。 

【保護者のご意見より（一部抜粋）】 

○ 今年度は、コロナ禍の中で、変則的な学校運営を行わざるを得ず、大変ご苦労され

たと思いますが、総じてよくやられていると思います 

○ 学校の行事や、子どもたちの健康や安全確保に配慮している点が高く評価されてお

り、非常に良いと思います。 

【学校評議員会のご意見より】 



    

 


